

「社内副業」可能に

グループ企業から派遣



「マリージュエ吹東町」外観
大阪府吹田市で2棟の住宅型有料老人ホームを運営するエーツープランニングでは、「社内副業」というユニークな制度を導入している。これは「給与だけで

「マリージュエ」のブランドで、大阪府吹田市で2棟の住宅型有料老人ホームを運営するエーツープランニングでは、「社内副業」というユニークな制度を導入している。

理由で、会社に内緒で副業をしていた従業員がいたことがきっかけ。「社の規定では副業は禁止ですから発覚したら退職してもらわなくてはいけませんし、万一副業を認めるとどうしても困ります。そこで『どうせ副業するのであれば、社内としている』と考えたのですが、そこで『どうせ副業するのもうおう』と考えたのです」(金井信一介護事業部長)

出向契約」という制度。希望する従業員には、同社だけでなくグループ会社にも同時に籍を置いてもらい、本業が休日の日に、グループ会社からもともと勤務派遣する、という仕組みだ。

具体的には「補助金・助成金を最大限に活用する」「各種業務の内製化を図る」「金融機関との関係性(借り入れ要件など)を見直す」など。「結果として、給与は普段自分がしている職場で普段自分がしている仕事をするのですから、慣れない業務にまどったり、身体を傷めたりすることもあります」と、経営改善の原資を確保す

り難です。その分、経営の見直しなどで、処理業を手がけていました。社長が自分の母親を入居させていた特養院に参入した。現在

介護5まで幅広く入居者を受け入れているが

「自身で意思表示・意思決定できること」が入居の条件。「入居者が自分が望む生活を送れるようにすること」を考えてのことだ。コンセプトなどについて、運営する社会福祉法人百丈山合掌会の拜殿未央常務理事に話を聞いた。

大阪府寝屋川市のサービス付き高齢者向け住宅「サンサーラ・レジデンス」は、自立から要介護5まで幅広く入居者を受け入れているが「自身で意思表示・意思決定できること」が入居の条件。「入居者が自分が望む生活を送れるようにすること」を考えてのことだ。コンセプトなどについて、運営する社会福祉法人百丈山合掌会の拜殿未央常務理事に話を聞いた。

社会福祉法人百丈山合掌会 拜殿未央 常務理事

拜殿未央常務理事

拜殿未央常務理事